
VERBALE della riunione telematica del Consiglio Direttivo AISV del 14 luglio 2021 

 

Il Consiglio Direttivo si riunisce telematicamente alle ore 09h00. 

Sono presenti: Barbara Gili Fivela (Presidente), Stephan Schmid, Alessandro Vietti (fino alle ore 

10h30), Silvia Calamai, Cinzia Avesani, Vincenzo Galatà, Sonia d’Apolito. 

 

Ordine del giorno: 

1)   Comunicazioni 

2)   Convegno AISV 2022 

3)   Vademecum per le risorse orali: aggiornamento 

4)   OLF: aggiornamento 

5)   Studi AISV: aggiornamento 

6)   Attività di formazione 

 

1) La Presidente riferisce, relativamente sul volume AISV del Convegno di Cosenza del 2020, di aver 

comunicato a Luciano Romito la necessità di pubblicare il volume entro settembre.  

La Presidente aggiorna i presenti sulla questione LIS. È stato inviato al Ministero un documento a 

seguito del riconoscimento della LIS come lingua ufficiale nel Decreto Sostegni. La questione si 

incrocia con la revisione delle classi per la quale è prevista una riunione CUN per il 16 luglio. Si sta 

cercando di capire in quali termini si potrà avviare una collaborazione tra Università e Associazioni 

per quanto riguarda la formazione di interpreti.    

2) La Presidente riferisce l’idea avanzata da parte di Franco Cutugno e Iolanda Alfano circa una tavola 

rotonda per la giornata condivisa con AITLA, per la quale hanno pensato di coinvolgere relatori con 

profilo giornalistico-filosofico, ad esempio Mastroianni e Valerio. La Presidente invita i presenti a 

proporre altri possibili relatori che possano dare un contributo su diversi punti di vista per ampliare la 

discussione.    

3) Silvia Calamai aggiorna i presenti sulle varie difficoltà che si stanno riscontrando nel procedere con 

i lavori relativi al Vademecum. Prossima riunione è calendarizzata per il 27 luglio.  

4) La Presidente comunica che si terrà una riunione il 22 luglio. 

5) Stephan Schmid aggiorna i presenti sul volume del Convegno di Zurigo. La scadenza per l’invio 

dei contributi era fissata al 5 giugno ma è stata prorogata al 5 luglio. Al momento sono pervenuti una 

ventina di contributi. Le revisioni sono previste per fine agosto e per metà settembre si prevede di 

inviare le revisioni agli autori. Si sta lavorando per avere il volume prima del prossimo convegno AISV.  



La Presidente chiede a Cinzia Avesani e a Vincenzo Galatà un aggiornamento sulla questione 

indicizzazione. Avesani informa i presenti che Officinaventuno ha una persona che si occupa di 

indicizzazione per Scopus la quale potrebbe dare una mano ad AISV. Galatà aggiorna sul fatto che 

bisogna adeguarsi a determinati requisiti ai fini dell’indicizzazione (es. titolo del contributo in italiano 

e in inglese; disclaimer etc.). Si sottolinea la necessità introdurre questi requisiti anche per i contributi 

per il Convegno di Zurigo e di aggiornare quanto prima il kit sulle norme redazionali.  

6) La Presidente informa i presenti che tra i vari corsi di formazione da attivare ci sarà anche un corso 

relativo alla forense. Si avanza la proposta di chiedere un contributo minimo per la partecipazione.  

 

La seduta è tolta alle ore 11:00. 

 

Il Presidente       Il segretario verbalizzante 

Gili Fivela            d’Apolito 


